



## Plaza suscita interés entre empresarios alemanes

ZARAGOZA. Una delegación de la Cámara de Comercio e Industria de Dortmund (Alemania) visitó ayer la plataforma logística de Zaragoza (Plaza) con el objetivo de conocer «con detalle» los atractivos y las potencialidades de esta área logística.

Representantes del comité ejecutivo de la Cámara de Dortmund, invitado a Aragón por su homóloga de Zaragoza, fueron recibidos ayer por el director gerente de Plaza, Jesús Andreu, quien les explicó el desarrollo y la importancia de este proyecto, que se concibe como la gran plataforma logística del suroeste de Europa.

El Ejecutivo autonómico señaló que la principal característica de Plaza es que «está basada en un centro intermodal de transportes (ferrocarril, carretera y avión) que facilita la integración y la obtención de sinergias en las cadenas logísticas que todos los operadores logísticos necesitan». Esta visita forma parte de las acciones que está desarrollando Plaza para lograr una mayor apertura al mercado internacional mediante su promoción a inversores y clientes extranjeros, «entendiendo la potenciación de la logística como un elemento estratégico para Aragón».

Precisamente, el pasado jueves, esta delegación alemana fue recibida por la vicepresidenta de Ebrópolis y concejala de Infraestructuras, Lola Campos. El objetivo de la visita es estrechar relaciones comerciales entre Zaragoza y Dortmund, así como mejorar la cooperación entre pymes y ampliar la participación del tejido empresarial en las ferias organizadas por ambas ciudades.

**HERALDO**